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Ni e de r s c hr i f t  

über die 22. Sitzung des Innenstadtbeirates 

der Stadt Neustadt an der Weinstraße 

am Mittwoch, dem 07.12.2016, 18:35 Uhr, 

im Stadthaus I, Sitzungszimmer 4, Marktplatz 1, Neustadt an der Weinstraße 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Anwesend: 

Mitglieder 
Erdelt, Paul-Walter  
Grun-Marquardt, Rainer  
Hartmann, Edwin  
Himpel, Bernd  
Kleinschmidt, Olaf  
Penn, Markus kommt 18:40 Uhr (TOP 1) 
Rouwen, Stefan  
Schallmo, Karl-Heinz  
Schneider, Reinhard  
Schönbach, Günter  
Solomon, Stephan-Marc  
Wodo, Sylvia  

Stellvertreter 
Kappel, Jochen Vertretung für Hr. Schäfer 

Gäste 
Kraft, Ulrike kommt 18:40 Uhr (TOP 1) 
Welsch, Hans-Jürgen  

Verwaltung 
Zillig, Ann-Kathrin  

Stellv. Vorsitzender 
Böhringer, Andreas Dr.  

Vorsitzender 
Schied, Norbert  
 

Entschuldigt: 

Mitglieder 
Schäfer, Günter Vertretung übernimmt Hr. Kappel 
 
 

 
 
 
T AGESORD NUNG:  

 
1.  Antworten auf Anfragen des ISB  
  
2.  Berichte aus den Arbeitskreisen  
  
3.  Bericht vom Treffen der Geschäftsleute im Weinstraßenzentrum am 

10.11.2016 
 

  
4.  Stellungnahme der Stadt Neustadt an der Weinstraße zur Dritten 

Teilfortschreibung des Landesentwicklungsprogramms Rheinland-Pfalz 
390/2016 
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(LEP IV) 
- Beteiligung gem. §§ 6 Abs. 3 und 8 Abs. 1 Landesplanungsgesetz - 

  
5.  Erschließung der Lincolnstraße 389/2016 
  
6.  Mitteilungen und Anfragen  
  
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung, begrüßt die anwesenden Beiratsmitglieder und 

Stellvertreter, alle Gäste sowie Herrn Kreilinger und Frau Lewang von der Presse.  

 

Er stellt die ordnungsgemäße Einladung und Beschlussfähigkeit fest.  

 

 
TOP 1  

Antworten auf Anfragen des ISB 

 

 

 

 Haushaltswünsche 2017 

Herr Schied informiert über das Antwortschreiben des Oberbürgermeisters bezüglich der 

Haushaltswünsche 2017. 

 

Das Schreiben ist dem Protokoll als Anlage beigefügt. 

 

 Plakatwerbung 

Der Innenstadtbeirat hat in seiner 19. und 20. Sitzung die Verwaltung um Prüfung 

gebeten, welche Maßnahmen ergriffen werden können, um die überhandnehmende 

Plakatwerbung, insbesondere an den Stadteingängen, einzudämmen.  

 

Eine Antwort von Herrn Lederle, Abteilung 310 – Öffentliche Sicherheit und Ordnung ist 

dem Protokoll als Anlage beigefügt.  

 

 Hertie-Gebäude 

Herr Schied informiert über eine geplante Pressekonferenz zur Bekanntgabe der 

Planungen. 
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TOP 2  

Berichte aus den Arbeitskreisen 

 

 

 

Arbeitskreis „Sauberkeit in der Innenstadt“ – Bericht durch Hr. Erdelt 

 

Herr Erdelt berichtet, dass die Bemühungen des Arbeitskreises „Sauberkeit in der Innenstadt“ 

zu ersten Erfolgen führen. Nach dem Gespräch mit Herrn Klohr (Beigeordneter Dezernat IV), 

Herrn Klein (Werkleiter ESN) und Herrn Weiß (ESN) wurden die Anregungen recht zügig 

umgesetzt. In der nächsten Sitzung des Stadtrates soll eine Änderung der 

Abfallwirtschaftssatzung beschlossen werden. Diese Änderung beinhaltet unter anderem die 

Empfehlung, dass die Mülltonnen und auch Wertstoffsäcke frühestens ab 19:00 Uhr am 

Vorabend und spätestens bis 6:00 Uhr am Abfuhrtag bereitzustellen sind. Ebenfalls werden 

darin zentrale Sammelplätze genannt, an welchen die Mülltonnen und Wertstoffsäcke 

abzustellen sind. Bei Zuwiderhandlung können gegebenenfalls Verwarnungen 

ausgesprochen oder sogar Bußgelder seitens der Stadt verhängt werden.   

 

Der Arbeitskreis „Sauberkeit in der Innenstadt“ wird weitere geeignete Sammelplätze zur 

Breitstellung der Mülltonnen und Wertstoffsäcke ermitteln. Ebenfalls sind Empfehlungen von 

außen erwünscht.  

 

Arbeitskreis „Anziehendes Neustadt“ – Bericht durch Hr. Schied und Hr. Himpel 

 

Es wird berichtet, dass am 15. Februar 2017, um 18:30 Uhr eine gemeinsame Sitzung mit 

dem Aufsichtsrat TKS stattfinden wird. In dieser Sitzung wird Herr Christmann über die 

Vorgehensweise i. S. Weihnachtsmarkt und Weinlesefest informieren. Zur Nachbesprechung 

des Weihnachtsmarktes 2016 soll der Innenstadtbeirat auch eingeladen werden. 

 

Der Innenstadtbeirat erinnert an seine Bitte aus der letzten Sitzung bezüglich des 

„Stärkenworkshops“.  

 

 Arbeitskreis „Verkehr“ – Bericht durch Hr. Schied  

 

Herr Schied informiert über positive Rückmeldungen vom Beigeordneten Herrn Georg Krist 

und aus dem Fachbereich 2 – Stadtentwicklung und Bauwesen bezüglich der 

Verbesserungsvorschläge aus dem Arbeitskreis Verkehr.   
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TOP 3  

Bericht vom Treffen der Geschäftsleute im Weinstraßenzentrum am 10.11.2016 

 

 

 

Herr Schied und Herr Dr. Böhringer informieren über das Treffen mit den Geschäftsleuten im 

Weinstraßenzentrum, welches regelmäßig von Herrn Tuscher (Geschäftsführer Media Markt 

Neustadt an der Weinstraße) organisiert wird.  

 

Am 16. Juni 2016 soll zum traditionellen Altstadtlauf auch ein Firmenlauf stattfinden.  

 

TOP 4 390/2016 

Stellungnahme der Stadt Neustadt an der Weinstraße zur Dritten Teilfortschreibung 

des Landesentwicklungsprogramms Rheinland-Pfalz (LEP IV) 

- Beteiligung gem. §§ 6 Abs. 3 und 8 Abs. 1 Landesplanungsgesetz - 

 

 

 

Bei 2 Enthaltungen (BM Dr. Böhringer, SPD und BM Grun-Marquardt, Bündnis 90/ Die 

Grünen) stimmt der Innenstadtbeirat der Stellungnahme der Stadt Neustadt an der 

Weinstraße zur Dritten Teilfortschreibung des Landesentwicklungsprogramms Rheinland-

Pfalz (LEP IV) einstimmig zu.  

 

TOP 5 389/2016 

Erschließung der Lincolnstraße 

 

 

 

Der Innenstadtbeirat stimmt der Erschließung der Lincolnstraße einstimmig zu.   

 

TOP 6  

Mitteilungen und Anfragen 

 

 

 

 „Jugend forscht“ 

Herr Dr. Böhringer teilt mit, dass die Beigeordnete Frau Waltraud Blarr zugesagt hat, bis 

Januar 2017 zu prüfen, ob die Mietkosten für Räumlichkeiten der „Jugend forscht AG“ 

von der Stadtverwaltung übernommen werden können.   

 

 Fahrradständer  

Stellvertretendes Beiratsmitglied Ulrike Kraft erhält den Auftrag, bei ihrer Tätigkeit im 

„Arbeitskreis Radverkehrskonzept“  anzufragen, welche Planungen es i. S. 
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Fahrradständer in den Bereichen  

 

 Schütt/ Ecke Hauptstraße 

 Hauptbahnhof (östliche Seite) 

 Marktplatz 

 

gibt. 

 

 
 
 
Ende der Sitzung: 20:22 Uhr 
 

 

gez. gez. 

Norbert Schied Ann-Kathrin Zillig  

Vorsitzender Protokollführer/in 
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